



すみれぐみだより

2021年 9月 第3号

まだまだ暑い日もありますが、朝夕に吹く風が心地よく、少し秋を感じられるようになりました。この夏いろいろな経験をし、また一段と大きく成長した子ども達の姿を感じる今日この頃。

朝晩の気温差が大きい日が増えてきたので、子ども達の健康管理に気を付けて保育していきたいです。

秋の自然に触れながら、元気いっぱい楽しく過ごしていきたいと思えます。



カブトムシさんこんにちは



この夏オスのカブトムシがすみれ組に来てくれ、みんなで飼育しています。はじめは怖くて見ているだけでしたが、少しずつ触れるようになりしました。飼育ケースの横からカブトムシを見て「かっこいいね!」「強そうだね!」と会話を弾ませ、喜んで観察している子ども達です♪

飼育を通して、命の大切さをしっかりと学んでいきたいですね。



おいしかったよ!!

6月から、いんげん豆を育てています。種を植えた時からずっと水やりをし、日々成長を見てきた子ども達は「まだかなー?」と実が大きくなっている様子を楽しみに見ていました。収穫したいんげん豆を見ると「すごいね!」と大喜びし、茹でて食べてみました。みんなで元気に「いただきます」のご挨拶!! 野菜の苦手な子も「おいしいね♪」「甘いね」と美味しく頂く事が出来ました。



楽しかった夏の活動



水鉄砲遊び

スライム遊び



夏祭り

ボディペインティング



プール遊び

すいかわり

